
皆さん、新年明けまして米子城！戸山ミナちゃんと平山ジローくん、米子の歴史や文化（カルチャー）のことに
くわしいかるちゃんを今年もよろしくお願いします。今回は、11月１日のライトアップで幕を開けフェスタ、
シンポジウムと続いた怒涛の米子城秋の陣を振り返り、今後の城跡の利活用について考えてみましょう。
かるちゃん：11月１日から18日まで行なわれた天守と二の丸石垣のライトアップは一段と素晴らしかったね。
ミナちゃん：危険木が伐採され、湊山球場から二の丸と天守のライトアップを見ることができたのもよかったわ。
ジローくん：城下町観光ガイドによるナイトツアーを利用して、天守からの夜景を楽しむ人たちにも出会ったよ。

かるちゃん：米子城三の丸広場（湊山球場）をメイン会場に初めて開催された米子城フェスタも大盛況だった。
ジローくん：特設ステージでの催しやものづくりブース、戦国体験、公園遊び、マルシェなど１日中楽しめたよ。
ミナちゃん：天守のカフェでの特製しろやまブレンド、萩原さちこさんの解説での城巡りとは贅沢よね。

ジローくん：シンポジウムでは、春風亭昇太さんをはじめ登壇者の皆さんの米子城愛が伝わってきたよ。
ミナちゃん：石垣のスケール感、天守からの眺望など、今ある魅力を活かしたまちづくりがテーマだったわね。
かるちゃん：まさに、「石垣しかない」ではなく「石垣がある！」が合言葉だ。当日の様子や資料は米子市ホームペー

ジ「もっと知りたい！米子城」にアップしているよ。湊山球場のフェスタでは城跡活用のひとつの方
向性が見えたし、今後も利活用のための整備と継続的なソフト事業が重要になってくるね。

「米子城 魅せる！写真コンテスト」が締切り間近です。今年も米子城をよろしくお願いします！（文化振興課）




